

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, December 1976

FORWARD PROGRAMME FOR STEEL FOR THE FIRST QUARTER OF 1977¹

The Commission has just adopted the forward programme for steel for the first quarter of 1977.

The modest upturn in the steel industry that followed the 1975 recession did not last.

Since the summer there has been a substantial drop in new orders booked, which are at present below the worst level of 1975.

Deliveries have been exceeding incoming orders since September and the order book situation is now equivalent to only one month's working in terms of production capacity.

The slowdown in activity in the steel-using sectors is the result of surplus stocks and excessively high imports on a sluggish market.

Exports have been declining steadily since the end of 1974.

Prices actually obtained for most products no longer cover costs owing to alignments on the very low quotations from non-member countries for sales on the Community market and the low level of export prices.

If this situation persists, it will have extremely serious consequences on financial management in the undertakings.

Employment in the steel industry is still feeling the effects of the depression. The situation is most disturbing in the regions producing long products, especially the Charleroi area, Lorraine, Saar and some parts of the United Kingdom.

Arrangements for short-time working that will affect a large number of workers have been announced for future months.

For the first quarter of 1977, the Commission's main objective will be to keep the level of deliveries of the steel industry strictly in line with market requirements, estimated at 29.65 million tonnes of crude steel.

The main forecasts are as follows:

	<u>1st quarter 1977</u>	<u>comparison 1st quarter 1976</u>
		('000 000 t. crude steel)
Production	32.15	32.82
Real consumption	29.65	30.69
Exports	5.7	4.38
Imports	2.8	2.8

These estimates will be submitted to the ECSC Consultative Committee.

To make the forward programmes more effective, the Commission gives, by major product category, a breakdown by country of deliveries to the Community market and to non-member countries.

The Commission urges steel undertakings to adhere to the figures for deliveries to the Community market.

Similarly, imports will have to be adjusted to the declining demand on the market.

These are essential conditions for the improvement of the Community steel market.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, décembre 1976

PROGRAMME PREVISIONNEL ACIER - 1er TRIMESTRE 1977 (1)

La Commission vient d'adopter le programme prévisionnel acier pour le 1er trimestre 1977.

Pour l'industrie sidérurgique, la faible reprise qui a suivi la récession de 1975 n'a été que de courte durée.

Les commandes nouvelles connaissent depuis l'été une baisse très importante, et se situent actuellement en dessous du niveau 1975 le plus bas.

Les livraisons, depuis septembre, dépassent les rentrées de nouvelles commandes, et les carnets de commandes ne dépassent plus un mois d'activité en termes de possibilités de production.

Le ralentissement de l'activité des secteurs consommateurs d'acier provoque un excédent de stocks et un niveau excessif des importations sur un marché déjà peu actif.

Les exportations connaissent depuis la fin de 1974 une baisse constante.

Les prix effectivement pratiqués pour la plupart des produits ne couvrent plus les coûts, en raison de l'alignement sur les offres très basses de pays tiers pour leurs ventes à l'intérieur du marché communautaire et de la faiblesse des prix à l'exportation.

La persistance d'une telle situation entraînera les conséquences les plus graves dans la gestion financière des entreprises.

L'emploi en sidérurgie continue à être affecté par les effets de la dépression. La situation est plus préoccupante dans les régions qui produisent des produits longs, et particulièrement le bassin de Charleroi, la Lorraine, la Sarre et certaines régions du Royaume-Uni.

Des mesures de chômage partiel touchant un grand nombre de travailleurs ont été annoncées pour les mois à venir.

Pour le 1er trimestre 1977, l'objectif essentiel de la Commission sera de maintenir de manière stricte le niveau des livraisons de l'industrie sidérurgique aux besoins du marché, estimés à 29,65 mio T. d'acier brut.

Les principales prévisions se formulent comme suit :

	(en mio T. d'acier brut)	
	<u>1er trimestre 1977</u>	<u>(comparaison 1er trimestre 1976)</u>
Production	32,15	32,82
Consommation réelle	29,65	30,69
Exportations	5,7	4,38
Importations	2,8	2,8

Ces prévisions vont être soumises au Comité consultatif CECA.

(voir verso)

En vue d'assurer une efficacité plus grande des programmes prévisionnels, la Commission présente, par grandes catégories de produits, une répartition par pays des livraisons destinées au marché communautaire et aux pays tiers.

La Commission insiste auprès des entreprises sidérurgiques pour qu'elles respectent les indications de livraisons sur le marché communautaire.

De même, les importations devront être adaptées à la baisse des besoins du marché.

Telles sont les conditions nécessaires à l'amélioration du marché communautaire de l'acier.